

## la séparation des pouvoirs est-elle toujours pertinente?

Par **hemana**, le **27/11/2023 à 18:24**

Bonjour, j'ai une dissertation portant sur la séparation des pouvoirs est-elle toujours pertinente?

J'aurai besoin de conseil, d'aide pour former un plan et m'aider à trouver quelque arguments.

Pouvez-vous m'aider svp

j'ai pensé faire un plan en oui mais

J'ai déjà réaliser toute mon intro.

I/ la pertinence de la séparation des pouvoirs

A. Séparation des pouvoirs au coeur de la protection de la démocratie

B. Séparation des pouvoirs, un défenseur des droits fondamentaux

II/ Les défis de la théorie de la séparation des pouvoirs

A.

B.

- arguments trouvé pour cette partie: indépendance du juge bafoué (pouvoir judiciaire), séparation stricte peut entravé la mise en place d'une action rapide

Par **DROITCRÉTEIL**, le **01/12/2023 à 10:53**

Bonjour,

Veuillez indiquer votre problématique.

Attention à une chose, votre première partie est légèrement floue à comprendre. Vous reprenez les termes de votre sujet sans vraiment créer une explication claire de votre travail.

Pour rappel, le titre de vos parties représente la base de votre travail. Il doit permettre à votre correcteur de comprendre, dès la première lecture, là où vous souhaitez en venir.

Concernant vos sous-parties, elles sont plutôt acceptables. Toutefois, il est important que vous indiquiez de quelle séparation vous parlez lorsque vous souhaitez porter seconde première partie sur les "défauts" causés par la difficulté de la révision constitutionnelle et

autres.

Je comprends l'idée de votre première partie.

Encore une fois, pour vous aider à reformuler, améliorer ou mieux comprendre votre idée il est nécessaire de connaître votre problématique.